

Piden en Bolivia diálogo con Chile para solucionar conflictos



La Habana, 29 sep (RHC) El presidente de la Cámara de Transporte Pesado de la ciudad boliviana de El Alto, Gustavo Rivadeneira, abogó por un encuentro con las autoridades chilenas para solucionar los conflictos en la frontera y puertos de ambas naciones.

Rivadeneira apoyó el reciente pedido del presidente Evo Morales ante la ONU para que se emita un informe sobre derechos humanos relativo a los exportadores de países sin litoral en puertos de terceros.

Además denunció el incumplimiento del Tratado de 1904, el cual establece el libre tránsito de la carga boliviana por puertos chilenos y reiteró la voluntad de defender los derechos de los transportistas durante sus operaciones en esa nación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107160-piden-en-bolivia-dialogo-con-chile-para-solucionar-conflictos>



Radio Habana Cuba